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FUNDAMENTOS

La presencia de carne importada no solo 
de Brasil sino también desde Europa, es totalmente provocativa 
ya que si hay algo que se produce en nuestro país es CARNE, y 
demuestra  la  aplicación  totalmente  des-proteccionista  de 
medidas  neoliberales  de  parte  del  gobierno  nacional.  Como 
integrante  de  poder  legislativo  de  Río  Negro,  exijo  al 
Gobernador Alberto Weretilneck que tome cartas en el asunto, 
ponga en marcha la Planta de Faneamiento de San Javier que 
fuera declarada de interés por la Legislatura a instancia de 
su propio partido, Juntos Somos Río Negro, y que además ya 
cuenta  con  los  módulos  móviles  de  faena,  solo  hace  falta 
ponerlos en acción.

“Los  módulos  móviles  de  faena  se 
trajeron a Viedma hace un año, están parados en la Planta de 
San Javier y es no solo una inversión desaprovechada, sino que 
perjudica a los pequeños productores, que se encuentran en 
desventaja comparativa no solo ahora en precio sino también al 
verse  imposibilitados  de  acceder  a  las  góndolas.  Esta 
inversión fue declarada de interés por la Legislatura de Río 
Negro basada en un proyecto de Juntos Somos Río Negro, pero 
ahora parece que sus propios proyectos, que todos acompañamos 
por ser de ayuda para nuestra gente, no les importan más y 
permiten que ingrese carne de Dinamarca y Brasil. Acá el IDEVI 
debe actuar y el Gobernador debe ponerse firme para que la 
estructura ya instalada, funcione a favor de nuestros pequeños 
productores.

Y  A  fin  de  dar  respuesta  a  las 
limitaciones cotidianas de los pequeños y medianos productores 
de animales ( porcinos, caprinos, ovinos) y cumpliendo con un 
viejo anhelo que lleva más 30 años.

Por ello:
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C O M U N I C A

  

Artículo 1º.- Al  Poder  Ejecutivo  Provincial,  Instituto  de 
Desarrollo del Valle Inferior (IDEVI), vería con agrado se 
arbitren de forma inmediata y urgente los medios necesarios 
para  la  pronta  puesta  en  funcionamiento  de  la  sala  de 
faenamiento de pequeños animales, que ya lleva un año desde su 
llegada y aun no funciona, que es de vital importancia para 
los  productores  de  pequeños  animales,  lo  que  permitirá 
industrializar la producción de los habitantes de la localidad 
y de toda la región.

Artículo 2º.- De forma.


